

Asunto: L. A. T. 2.402.—Línea de 25 KV. a E. T. 3.081. «José Bassedas Vidiella».

Peticionario: «Empresa Nacional Hidroeléctrica del Ribagorçana» (ENHER), Barcelona, paseo de Gracia, 132.

Instalación: Línea aérea de transporte de energía eléctrica a 25 KV., de conductor aluminio-acero de 43,05 milímetros cuadrados de sección, con una longitud de 402 metros, para suministro a la E. T. número 3.081, «José Bassedas Vidiella». (Variante entre apoyos número 5 y E. T.)

Origen: Apoyo Número 5 de la línea 25 KV.; derivación a E. T. 3.081, «José Bassedas Vidiella».

Presupuesto: 78.390 pesetas.

Procedencia de los materiales: Nacional.

Situación: Término municipal de Tamarit.

Finalidad: Suministro de energía al Mas del Medol.

Vista la documentación presentada para su tramitación, esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2817 y 2819/1966, de fecha 20 de octubre, ha resuelto otorgar la autorización solicitada y declarar en concreto la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de servidumbre de paso.

Tarragona, 13 de noviembre de 1973.—El Delegado Provincial, José Antón Solé.—83-C.

RESOLUCION de la Delegacion Provincial de Vizcaya por la que se declara de utilidad pública la instalacion eléctrica que se cita (L. 9668).

Visto el expediente incoado en esta Delegación a instancia de «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», solicitando autorización para montar la instalación eléctrica que más adelante se reseña y la declaración en concreto de la utilidad pública de la misma, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2817/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas; en el capítulo III del Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia eléctrica, y en el Reglamento de Líneas Eléctricas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968.

Esta Delegación, vistos los informes de los Organismos que han intervenido en la tramitación del expediente y en virtud de la Orden ministerial de 1 de febrero de 1968, ha resuelto:

1.º Autorizar a «Hidroeléctrica Ibérica Iberduero, S. A.», la instalación de la línea eléctrica, aérea, trifásica, simple circuito, a 13,2 kV. derivada de la de Mailabia-Mailabia-C. T. «Aindiño» a los centros de transformación denominados «Recubrimientos Plásticos» y «Juan Asumendi», conductor de cable de «Aldrey» de 40 milímetros cuadrados de sección, apoyos de hormigón y 423 metros de longitud.

2.º Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre Expropiaciones Forzosas y Sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Del condicionado indicado en el artículo 13 del Decreto 2617/1966 para el desarrollo y ejecución de la instalación, se dará traslado al titular de la misma y a los Organismos informantes.

Bilbao, 13 de diciembre de 1973.—El Delegado provincial, por delegación, el Ingeniero Jefe de la Sección de Industria, Agustín Chávarri Zuazo.—147-C.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 14 de diciembre de 1973 por la que se aprueba el plan de mejoras territoriales y obras de la comarca de ordenación rural de Valle del Asón (Santander).

Hmos. Sras.: Por Decreto de 16 de septiembre de 1967 se declaró sujeta a ordenación rural la comarca de Valle del Asón (Santander).

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 82 y 129 de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario de 12 de enero de 1973, el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario ha redactado y somete a la aprobación de este Ministerio el plan de mejoras territoriales y obras de la comarca de ordenación rural de Valle del Asón (Santander), que se refiere a las obras de red de caminos. Examinado el referido plan, este Ministerio considera que las obras en él incluidas han sido debidamente clasificadas en el artículo 61 de acuerdo con lo especificado en el artículo 62 de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario, de 12 de enero de 1973, y que al propio tiempo dichas obras son convenientes para que de la ordenación rural se obtengan los mayores beneficios para la producción de la comarca y para los agricultores afectados.

En su virtud, este Ministerio se ha servido disponer:

Primero.—Se aprueba el plan de mejoras territoriales y obras de la comarca del Valle del Asón (Santander), redactado por el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario, declarada sujeta a ordenación rural por Decreto de 16 de septiembre de 1967.

Segundo.—De acuerdo con el artículo 62 de la Ley de Reforma y Desarrollo Agrario de 12 de enero de 1973, se considera que las obras de red de caminos, quedan clasificadas de interés general en el grupo a) del artículo 61 de dicha Ley.

Tercero.—Las obras deberán iniciarse dentro del plazo que para la solicitud de beneficios señala el Decreto de ordenación rural de la comarca de Valle de Asón (Santander) de 16 de septiembre de 1967.

Cuarto.—Por el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario se dictarán las normas pertinentes para la mejor aplicación de cuanto se dispone en la presente Orden.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 14 de diciembre de 1973.

ALLENDE Y GARCIA-BAXTER

Hmos. Sres. Subsecretario de este Departamento y Presidente del Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario.

ORDEN de 17 de diciembre de 1973 por la que se concede una prórroga para terminar la ampliación de la central lechera que la «Cooperativa Navarra de Productores de Leche» (COPELECHE) tiene adjudicada en Pamplona (Navarra), calificada de interés preferente, y se mantiene tal calificación para el traslado de las instalaciones correspondientes a dicha ampliación.

Hmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por la Dirección General de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios, sobre petición formulada por la «Cooperativa Navarra de Productores de Leche» (COPELECHE) para que se amplie el plazo señalado para la terminación de las obras e instalaciones de la ampliación de la central lechera que tiene adjudicada en Pamplona (Navarra), calificada de interés preferente mediante Orden ministerial de Agricultura de 27 de julio de 1972, así como que se mantenga tal calificación para el traslado de las instalaciones correspondientes a dicha ampliación a otro emplazamiento de la misma capital, Este Ministerio ha resuelto:

1. Conceder a la «Cooperativa Navarra de Productores de Leche» (COPELECHE) una prórroga, hasta el 10 de abril de 1976, del plazo señalado en el apartado 6 de la Orden ministerial de Agricultura de 27 de julio de 1972, por la que se declaró comprendida en sector industrial agrario de interés preferente la ampliación de la central lechera que dicha Cooperativa tiene adjudicada en Pamplona (Navarra).

2. Mantener la calificación de interés preferente para el traslado a otro emplazamiento de Pamplona de aquellas instalaciones correspondientes a la mencionada ampliación de la central lechera, que figuraban en el proyecto que sirvió de base a la citada Orden ministerial.

3. Conservar los beneficios otorgados en el apartado 3 de la Orden de calificación, así como el presupuesto aprobado, a efectos de crédito oficial, en el apartado 4 de la misma, por un importe de 64.636.500 pesetas.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 17 de diciembre de 1973.

ALLENDE Y GARCIA BAXTER

Hmo. Sr. Director general de Industrias y Mercados en Origen de Productos Agrarios

ORDEN de 17 de diciembre de 1973 por la que se autoriza la ampliación de la central lechera que en Valencia (capital) tiene adjudicada la Entidad «Central Lechera El Prado, S. A.».

Hmo. Sr.: De conformidad con la propuesta elevada por esa Dirección General sobre petición formulada por la Entidad «Central Lechera El Prado, S. A.», para ampliar las instalaciones de la central lechera que tiene adjudicada en Valencia (capital), de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 65 del Reglamento de Centrales Lecheras y otras Industrias Lácteas, aprobado por Decreto 2478/1968, de 6 de octubre y modificado por Decreto 544/1972, de 8 de marzo, y visto el informe emitido por el Ministerio de la Gobernación (Dirección General de Sanidad),